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西日本区強調活動 

4月 

ＹＭＣＡサービス ＡＳＦ 

「Ｙサ力」のアップに努めよう 

 

４月の例会 

４月 5日（火） 第 1例会 篠山教会 

 9：30～ 例会 ドライバー 杉村 肇 

    会長報告    

    ＹＭＣＡ報告 

 １０：３０～  お花見 

    篠山城跡周辺 篠山市役所 

１１：３０～  会食懇談 

   「黒豆の館」 

１３：００ 現地解散 

 

  

 

 

   

   

今後の予定 

今後の予定 

今後の予定 

 ４月第 2例会 ４月１９日（火） １９：００～ 

  キッピーモール６Ｆ 会議室 

  「タイワークキャンプに参加して」 

  三田ＹＭＣＡリーダー 岡 葉月さん 

  会長報告 

  ＹＭＣＡ報告 

  その他 

 

 5月第 1例会 5月 10日（火）１９：００～ 

  キッピーモール６Ｆ 会議室 

 

 5月第 2例会 5月 2４日（火） １９：００～ 

  キッピーモール６Ｆ 会議室 

 

★ 5月の例会は、講師の方をおよびし 

  話を聞く例会を計画しています。 

  講師および講演内容が決まりましたら、

ブリテンでお知らせします。 

 

 

 

 

 

さんだワイズメンズクラブ 

〒669-1545 

三田市高次２－４－３８ 

   三田ＹＭＣＡ内 

会長主題：『ワイズを高めよ、思いを尽くし熱意を尽くし』 

』 

No.23-10  April  2016 

 

 

 
国 際 主 題：『信念あるミッション（使命・目標）、

恵みを数えよう』 

アジア主題：『愛をもって、奉仕しよう』 

       『まず自分から始めよう』 

西日本区主題：『あなたなら！きっとできる』 

       『生きる、いなやかに、さわやかに』 

六甲部主題：『「YMCAと共に」次世代を育み、 

地域に仕える』 

 

』 

 

会 長：安行 英文 

副 会 長：杉村 肇 

書 記：松本 美耶子 

会 計：杉村 肇 

ファンド：松本 文男 

連絡主事：清水 孝一 

ブリテン：安行 英文 松本 文男 

 

 

今月の聖句 

 

「はっきり言っておく。わたしの兄弟であ

るこの最も小さい者の一人にしたのは、

わたしにしてくれたことなのである」 

 （マタイ福音書 25章 40節) 

 

３月のデータ（在籍者 ８名） 

 出席８名 出席率 １００％ 
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3月第一例会報告 

 

日時 3月 8日（火）19：20～21：00 

場所 キッピーモール 6階 会議室５ 

出席 6名 

 

☆タイワークキャンプ参加の岡 葉月リーダ

ー壮行会 

・3/21～3/30  チェンマイ近郊の村でホー 

ムステイ。 

・交流を通し、東南アジアでの日本人としての

ありようを学んでくると決意を述べられた

岡リーダーを暖かく送り出した。 

 

 

 

 

 

☆リーダー感謝会について 

 3/19（土）18：00～礼拝、19：00～ 感謝会 

・会費・祝会メニュー・分担を決める。 

  プレゼントも準備。 

☆4月第一例会 お花見例会について 

・4/5 （火）9：30 篠山教会集合 11：30 会

食 黒豆の館 

☆六甲部評議会報告 ３月５日（土） 安行・

杉村メン出席  

・六甲部役員の当番クラブについては継続協

議 

・さんだクラブとして六甲部の地域活動支援

金を申請する 

☆ＹＭＣＡ報告 

・担当主事交代 清水主事 → 齊藤主事 

☆まちづくり協働センター 情報交流広場

開催について 

・主催：市民活動推進プラザ 清水さんより説

明 プリント資料 

バザーに参加決定 リーダー感謝会と同

日 準備 11：～ 

（松本 美耶子） 

さんだ YMCA卒業リーダー感謝会 

  

安行 英文 

今年度もさんだワイズメンズクラブ主催の

卒業リーダー感謝会がさる３月１９日（土）午

後６時から齊藤メンの奏楽、松本美メンの司会

末岡牧師の奨励による礼拝を始まりとし、総

勢２９人で開催されました。 

 

 

 

 

 

 

 今年度の卒業リーダーは全て女子で野外

キャンプなどを中心によく三田ＹＭＣＡでリー

ダーシップを学んでこられたこと、素晴らし

い仲間づくりができたことなどを語られてい

ました。 

 またワイズの支えがリーダーの様々な活

動の基になっていることにいつも感謝の念

をもっていたこと、改めてリーダーからの感

謝の言葉を聞き、われわれクラブ会員がどれ

ほどの勇気をもらったか感慨深い感謝会で

あった。 

 ６人を送り出すためリーダーOGOB は１６人

が感謝会に駆けつけてくれました。 

 なんと言っても、さんだの良さはいつまで

も繋がりがあることだと、美味しいシチュー

をいただきながらこれからも応援をしていく

確信が持てた会でした。 

 


